



CONFERENCIA



EL ARTE EN LA MEDICINA

El próximo **JUEVES DÍA 20 DE FEBRERO**, a las siete y cuarto de la tarde, (19:15 h.) y en colaboración con el HOGAR NAVARRO, don **José Javier Gómez Román**, Jefe del Servicio de Anatomía Patológica y Catedrático de la misma especialidad en la Universidad de Cantabria, nos ofrecerá una interesante charla sobre: *el mundo de la ciencia y su relación con el arte:*

“ Hay muchos tratados donde se estudian las manifestaciones artísticas de la enfermedad a lo largo de la historia. Son conocidas las imágenes de varios tipos de cáncer en la pintura clásica o en la escultura del renacimiento. Pero la relación de los colores y los pigmentos con la patología y el uso común de ciertas sustancias en el mundo del arte y de la ciencia es menos conocida. Desde la utilización por parte de Van Gogh de pigmentos degradables en sus pinturas que se usan hoy de manera rutinaria en el diagnóstico de enfermedades, la influencia en su paleta de color de posibles intoxicaciones o enfermedades de la visión, el descubrimiento por casualidad del azul de Prusia y su importancia en el mundo de la industria y la Anatomía Patológica o la relación de Sorolla con Ramón y Cajal y su escuela, son circunstancias que pueden despertar la curiosidad en la audiencia y que pretendo desgranar en esta breve charla.”

A continuación disfrutaremos juntos de un **VINO ESPAÑOL** que os ofrece el Hogar Navarro y el Centro castellano y leonés en Cantabria

Os esperamos



**GOBIERNO
DE
CANTABRIA**